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A u  c œ u r  d u  m o n d e 
 

Des hommes se sont levés 
L’espérance en bandoulière 

Épris de fraternité !  
 

 
La loi du Royaume :  
Reconnaître en tout être humain, un frère ou une sœur dont on a besoin pour nouer des 
relations qui permettent à chacun et chacune de devenir humainement meilleur. 
 
Quiconque a pu vraiment expérimenter au cursillo les relations fraternelles au sein d’un 
groupe, sait bien qu’on ne choisit pas ses frères et ses sœurs puisqu’ils nous sont envoyés par 
Dieu. Le groupe fraternel devient alors un réel espace d’expérimentation de la vie 
évangélique. 
 
Ainsi : « Soyez unis les uns aux autres par l’affection fraternelle, rivalisez de respect les uns 
pour les autres » (Romains 12, 10);  

« que le Dieu de la persévérance et du réconfort vous donne d’être d’accord les uns avec les 
autres selon le Christ Jésus » (Romains 15, 5; voir 12, 16),  

« soyez entre vous pleins de générosité et de tendresse. Pardonnez-vous les uns aux autres, 
comme Dieu vous a pardonné dans le Christ » (Éphésiens 4, 32), 

 « ayez beaucoup d’humilité, de douceur et de patience, supportez-vous les uns les autres 
avec amour » (Éphésiens 4, 2; voir Colossiens 3, 13),  
 
Le sens fraternel qui se dégage de cette série d’expressions n’a rien à voir avec les affinités 
naturelles, la familiarité des réseaux sociaux ou les simples bons sentiments liés à une 
quelconque attirance. Cela tient fondamentalement à un acte de reconnaissance : quelles 
que soient nos affinités naturelles, nous sommes frères et sœurs parce que nous sommes fils 
et filles du même Père. 
  



  

A u  c œ u r  d u  m o n d e 
 

Apprentis de l’amour 

Artisans des p’tits bonheurs 
Dans nos vies, jour après jour 

 

 

Être artisan de bonheur dans nos petits gestes : 

Un petit geste attentionné peut rendre le monde meilleur. C'est pourquoi nous pensons que 

CHAQUE JOUR devrait être la Journée des gestes de bonté spontanés ! « Ce que vous voulez 

que les autres fassent pour vous, faites-le aussi pour eux. » Lc 6, 31. 

 

Il est SI important d'être gentil avec soi-même, la planète  et les autres. Que ferez-vous 

pour inspirer la gentillesse aujourd'hui ?  

 

Rappelez-vous : parfois ce sont les plus petites choses qui font la plus grande différence.  

 

Ne vous laissez pas décourager parce que vous avez l'impression de ne pas avoir le pouvoir 

de changer les choses. Les grands changements commencent souvent par de petites 

conversations entre deux personnes avant de devenir des réunions fortes de personnes qui 

pensent la même chose.  

 

Si vous connaissez une façon de rendre le monde meilleur, faites-le et enseignez aux autres 

à le faire. Faites passer le mot ! 

 

  



  

A u  c œ u r  d u  m o n d e 
 

L’amour du Père sur le monde 
L’Esprit, vent de liberté 
Rend nos vies belles et fécondes 

 

 

Pour mener à bien la mission de Dieu qui nous a confié de rendre le monde meilleur, le Christ 

nous a laissé son Esprit. En effet, l’Esprit Saint est le moteur qui nous propulse toujours de 

l’avant. 

C’est l’Esprit qui répand comme un baume l’amour du Père sur les rancœurs, les divisions, les 

souffrances pour les transformer en moments de réconciliation et de paix et qui nous appelle 

à décider : jamais plus de l’arrière. Frères, quant à moi, je ne pense pas avoir déjà saisi cela. 

Une seule chose compte : « oubliant ce qui est en arrière, et lancé vers l’avant » Ph 3, 13 

 
C’est l’Esprit qui met dans notre bouche les bons mots, les bonnes paroles. «  car ce n’est pas 

vous qui parlerez, c’est l’Esprit de votre Père qui parlera en vous » Mt 10, 20 

 
C’est l’Esprit qui nous fait reconnaître les bienfaits, les grâces que le Père répand dans nos 

vies. «  Et Dieu est assez puissant pour vous donner toute grâce en abondance, afin que vous 

ayez, en toute chose et toujours, tout ce qu’il vous faut, et même que vous ayez en 

abondance de quoi faire toute sorte de bien. » 2Co 9, 08 

 
C’est l’Esprit qui nous rend joyeux et heureux dans le quotidien de nos journées au cœur du 

monde. « Soyez toujours dans la joie du Seigneur ; je le redis : soyez dans la joie. 

Que votre bonté soit évidente aux yeux de tous. » Ph4, 4-5 

 
Que Saint Paul soit notre guide et notre modèle tout au long de cette nouvelle année 

cursilliste !  

 

Lucien Vallée, animateur spirituel 
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